

Sin agua potable por tres días se mantienen 3.500 personas de la comuna de Portezuelo

EMERGENCIA. Las clases fueron suspendidas para hoy en recintos municipales del área urbana.

Héctor Díaz

cronica@cronicachillan.cl

Desde las 18:00 horas del pasado viernes 23 de mayo que un total de 964 familias de Portezuelo vieron interrumpido su suministro de agua potable a raíz de una falla de la bomba de extracción de agua que abastece el radio urbano de la comuna, contingencia que se ha extendido hasta este lunes.

Así lo confirmó el Alcalde de Portezuelo, Juan Carlos Ramírez, quien la mañana de ayer convocó a un COGRID de emergencia ante la situación ocurrida para informar a la comunidad local el desarrollo de la problemática que afecta a cerca de 3.500 personas de su comuna.

“Considerando que mañana (hoy) es lunes, tomamos algunos acuerdos, principalmente la suspensión de público del radio urbano, administrados por el municipio. El reparto de agua sigue siendo entregado de emergencia municipal y entregado por la Delegación Presidencial, las clases en el sector rural seguirán normales. En el CESFAM solo se atenderán pacientes con horas programadas y se llama al criterio e ir solo casos de urgencia. Los



RESIDENTES AFECTADOS HAN DEBIDO RECIBIR AGUA EN CAMIONES ALJIBES PARA PODER DISPONER DEL VITAL ELEMENTO TRAS CORTE DE AGUA.

servicios municipales estarán con turnos éticos hasta las 13:30 horas”, dijo el jefe comunal, agradeciendo el apoyo que han tenido para poder hacer frente a la situación, “que afecta a más de 3.500 personas”.

“A partir de las 8 de la mañana del lunes se van a reestablecer los trabajos en el lugar, para idealmente poder tener todo esto resuelto en horas de la tarde de este lunes 26 de mayo (...) el agua que se nos

está entregando desde la Delegación Presidencial Provincial es muy poca, cercana a los 190 mil metros cúbicos hasta ayer (sábado), cuando en realidad para poder solventar un día de servicio tienen que ser sobre los 300 mil litros de agua, por lo que esa es la preocupación”, agregó Ramírez, quien mediante un nuevo certificado gestionado con la DOH, se aprobaría duplicar la cantidad de agua necesaria

para la comuna.

Desde el Gobierno se hizo presente el Delegado Presidencial Provincial de Itata, Mario Cruces, quien señaló que en el COGRID comunal, se dio como fecha el lunes 26 de mayo para tener una solución concreta al problema.

“En paralelo, desde la Delegación Presidencial Provincial de Itata estamos abasteciendo a la comuna mediante entrega de agua potable por camiones

aljibes. Actuamos de manera oportuna y con el objetivo de garantizar el acceso de agua potable a la comunidad de Portezuelo. Cabe señalar que esta situación afecta al sector urbano de la comuna y a aquellos sistemas que dependen de este, razón por la que el alcalde tomó la determinación de suspender las clases para las instituciones educativas y jardines infantiles ubicados en estos sectores”, expresó el represen-

tante del Gobierno.

APOYO TÉCNICO

Finalmente el concejal de Portezuelo, Alan Ibáñez, solicitó el apoyo de estamentos técnicos del Gobierno, como lo es la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), y poder así colaborar con la emergencia.

“Se están haciendo todos los esfuerzos por parte del personal del APR, de su directiva para poder reestablecer esto, pero obviamente estos esfuerzos no son suficientes. Es por eso que hemos solicitado el apoyo de la DOH lo antes posible ante esta situación, el APR ya ha intentado instalar tres bombas, de las cuales no se ha podido reestablecer el agua potable. Momentáneamente se está abasteciendo mediante camiones aljibes la comuna de Portezuelo hasta el día de hoy (domingo), con una cantidad insuficiente, y se han realizado las gestiones pertinentes para poder aumentar esta cantidad, ya que no alcanza a llegar a toda la comuna”, explicó Ibáñez.

Cabe recordar que en los establecimientos donde no habrá clases son el Liceo Municipal Nibaldo Sepúlveda Fernández, dos os salas cunas JUNJI y el Anexo del Liceo Municipal (Arturo Prat con Carrera). ☞